



Las tierras de los valles de Aragua tienen características particulares que las hacen ser las más fértiles del país. Allí se encuentran terrenos con mediana acumulación de materia orgánica y de arcilla, donde las orillas del lago muestran formación de contenido cálcico.

Cuyagua está ubicada en el municipio Costa de Oro en el estado Aragua de Venezuela anclada en una maravillosa vegetación de tierras fértiles del Parque Nacional Henry Pittier. Para 1720 contaba con una iglesia y 14.400 árboles de cacao sembrados. La iglesia Inmaculada Concepción de Cuyagua tiene actualmente data de 1907, la cual ha sido protagonista de la compleja producción tradicional, de historias, técnicas ancestrales y cantos de cuidado, eso forma el corazón cimarrón de sus habitantes que han hecho del cacao un estilo de vida.

Producto: Cacao Nombre Científico: Theobroma Cacao

Calidad: F1 Familia: Malvaceae

Variación: Criollo Ubicación : Cuyagua
Municipio : Cuyagua Estado Aragua Venezuela

Condiciones Físicas: Población agrícola, ubicada al norte del Estado Aragua coordenadas UTM datum Canoa NORTE: 1.159.228 ; ESTE: 642.367

Vegetación Natural: Bosque seco tropical según la clasificación de Hubber.

Suelos: CLASE III, según la Clasificación de Uso de los Suelos VII aproximación de la capacidad de uso por Juan Comerma y Luis Arias.

Perfil Sensorial Afrutado, Cacao Ciruela, Nueces, Malta, Floral

Fermentación 6 días /mas del 80%

Cantidad de Grano: N/A
Peso Promedio del Grano: 1,08 g

Producción desde: Finales del siglo XVII denominada la Ruta del Cacao. Producción Nacional: 18.000TM
Cantidad Exportada 10.020 Kg

Áreas de Producción: 53 obreros trabajan en 14 hectáreas y cada hectárea produce de 350 a 400 kilos de cacao.
Numero de Productores 20 familias

Clima 27°C máxima: 30,5 °C mínima: 22 °C
Precipitación:
600 mm precipitación mínima: 800 mm y Altitud media 1000 msnm

